

# LAS UNIVERSIDADES DE PIURA Y NAVARRA

Visité la Universidad de Piura en 1969, cuando sólo contaba con un año de vida. Era también mi primer viaje a Perú. Quizás por eso la impresión fue más grande al contemplar el paisaje de dunas donde se asienta la Universidad. Lo que allí parece normal por la escasez de lluvia a lo largo de toda la costa del país, a mí, acostumbrado al verdor pamplonés, me chocó profundamente. Me parecía que el acto de fe que había dado vida años atrás a la Universidad de Navarra se repetía, acrecentado, en aquellos parajes.

Por lo demás, el mismo espíritu, la misma seguridad y optimismo en sacar adelante la empresa, aunque las circunstancias se presentaban difíciles, la misma entrega, la misma cordialidad en todos los que iniciaban la tarea.

Han transcurrido diez años. La Universidad de Piura ha continuado su sosegada marcha, ha ampliado sus objetivos y ha consolidado su prestigio. A miles de kilómetros de distancia, dos Universidades, nacidas de un mismo impulso, convergen, cada una con su estilo propio, en idéntico afán.

ISMAEL SÁNCHEZ BELLA

- \* En la actualidad, se pueden cursar cinco Programas Académicos: Ciencias de la Ingeniería, Ingeniería Industrial, Artes Liberales, Administración de Empresas y Ciencias de la Información. De acuerdo con unas recientes declaraciones de su actual Rector, Dr. Víctor Morales Corrales, existe el plan de ampliar el número de Programas: «En la Universidad de Piura se irán cubriendo con distintos Programas Académicos todas las áreas académicas y profesionales: humanísticas, tecnológicas y científicas».
- \* La proporción entre el número de docentes y el de alumnos es de 1 profesor por cada 7,5 alumnos.